

## Brad Guzan

## LE GARDIEN DE BUT DE L'ÉQUIPE DES ETATS UNIS EST DEMEURÉ CONSTANT DANS SON SPORT ET DANS SA FOI

os moments révolutionnaires plus grands viennent parfois lorsqu' on s'y attend le moins. En 2005, aux États-Unis le gardien de but Brad Guzan avait cru avoir mal joué à la place du gardien titulaire Chivas des USA qui était blessé. L'équipe a terminé avec 4 victoires in extremis et un record de 22 matchs perdus lors de sa première année, et Guzan croyait qu'il était beaucoup responsable de cette situation. "J'étais jeune, " dit-il. "Je ne savais pas que j'étais prêt mentalement et physiquement. Et je ne

savais pas si j'étais assez bon. Nous n'étions pas en train de gagner

des matchs ... Alors là c'était vraiment un faible pour moi. Il y avait beaucoup de points d'interrogation qui traversaient ma tête. " Cependant, à la fin de la saison, Guzan reçu un courriel l'invitant au camp de stage de l'équipe nationale des États-Unis. C'était une

invitation pour représenter son pays. La chose qu'il attendait le

C'était une augmentation de confiance après une première année qui semblait être l'une des pires saisons. Ét deux ans plus tard, sa célébrité a continué d'augmenter, comme il a été nommé en 2007 le Gardien de but de la Major League Soccer de l'année. Ceci fut une occasion pour lui de jouer pour Aston Villa l'une des meilleures ligues de football du monde, la Premier League anglaise en 2008, où il est resté depuis (à part un prêt d'un mois à Hull City). Être dans une telle ligue compétitive n'a pas été facile, mais il a parco-uru un long chemin depuis sa première année avec Chivas aux USA.

"C'était un essai de quatre ans pour moi, les quatre premières années en Angleterre", dit Guzan. "C'était difficile parce que vous souhaitez jouer à un match, bien faire et la semaine suivante,

vous souhaitez vous retrouver sur le banc. Donc, je vivais un football incohérent et je cherchais la cohérence ... (Mais) vous devez être professionnel. Vous devez être persistant ... Vous avez juste à continuer à se battre ... Je savais que si je continuais, l'occasion me sera donné à un certain point". C'est cette persistance qui est demeurée constante, dans une position aussi forte mentalement

qui maintient le gardien stable en toutes circonstances - bonnes ou mauvaises.



"Quand les choses vont bien pour vous, vous ne pouvez pas devenir trop confiant", dit Guzan. "Quand les choses ne suivent pas votre chemin, vous ne pouvez pas obtenir trop faible ... Je pense qu'en tant qu'athlètes, tout le monde est saisi par l'intensité du moment, et faire ensuite peut-être faire des choses qu'ils regrettent plus tard. Pour moi, je ne suis pas différent. Je ne suis pas parfait ... Mais Dieu aime tout le monde. Vous devez être capable de vous ouvrir à Lui et Lui permettre d'entrer dans votre vie. Et si vous faites cela, vous verrez le pardon, vous sentirez le soulagement qui vient de vos épaules, sachant que vous avez l'amour de Dieu, alors vous serez capable de le suivre à travers le voyage de votre vie. "

En 2013, Guzan a débuté en remplaçant Tim Howard blessé en équipe nationale masculin en deux matchs des éliminatoires de la Coupe du monde de football Brésil de 2014 et n'a pas encaissé un seul but pendant les deux parties.

"Pour moi, ma vie privée, ma foi et ma vie sportive — ils viennent tous ensemble, " dit Guzan. "Je pense qu'ils doivent. Je pense que c'est tout à fait naturel. Vous n'avez pas l'un sans l'autre et surtout vous devez avoir Jésus dans votre vie ... Comme je l'ai dit, ce ne fut pas toujours un chemin de succès parsemé de roses. Il y aura toujours des bosses sur la route. Et à travers ces difficultés, Jésus est celui qui m'a aidé à passer à travers toutes ces luttes ".